
ジビエはグルメとして脚光を浴びる一方、農作物の野生鳥獣による被害防止の面からも
注目されています。捕獲した野生鳥獣を「害獣」として処分するのではなく、食材として
利用すること、皮革等その他の部分も無駄なく活用することは、廃棄物を減らすことが
できて、食糧確保にもつながり、SDGs目標にも貢献できるんです！


